

## Exercice d'évacuation des bâtiments du 8 novembre 2011

Membres du CPPT présents :  
Messieurs Pirlot, Cafagna, Delvaux, Vandekerke, servais et Mabille (SIPPT)

### Introduction

### Déroulement de l'exercice

	Heure de l'action	Remarques
<b>Début de l'exercice, action sur le bouton poussoir</b>	09:56:39	Il y a un délai de 15 secondes entre le moment où le bouton poussoir est enfoncé et le moment où la sirène retentit.
<b>Retentissement du buzzer au secrétariat</b>	09:56:54	
<b>Premier appel aux EPI</b>	09:57:52	
<b>Arrivée à la centrale d'alarme</b>	09:08:56	
<b>Second appel aux EPI</b>	09:10:40	Problème de compréhension du message affiché et de l'information à répercuter aux EPI
<b>Arrivée des EPI au BP</b>	09:12:00	Les EPI ont du mal à progresser à l'envers du flux qui concerne l'évacuation
<b>Compte rendu des EPI au secrétariat</b>	néant	-
<b>Annonce aux pompiers par le secrétariat</b>	néant	Pas réalisé
<b>Fin de l'évacuation des bâtiments</b>	09:14:00	
<b>Début du recensement</b>	09:15:00	
<b>Fin du recensement</b>	09:22:00	

### Remarques

Monsieur Lavis, un professeur, ne se trouve pas au rendez-vous du recensement, il était, avec ses élèves, dans un autre bâtiment sans que le secrétariat en soit prévenu.

Une seule des deux portes d'entrée des bâtiments B2 et B3 est ouverte, ce qui limite assez fort l'évacuation des bâtiments. Monsieur Huveneers a été contacté et il lui a été demandé d'ouvrir, chaque matin, les deux portes.

Monsieur Cafagna

Il serait intéressant d'avoir la liste de l'occupation des locaux par bâtiment.

Monsieur Servais

Il y a toujours une petite confusion entre les fonctions accordées aux deux couleurs (ketchup - moutarde) des boutons-poussoirs.

Une des collègues secrétaires n'imaginait pas que quelques uns de ses étudiants se trouvaient dans les bâtiments concernés par l'exercice. Elle n'était donc pas en possession de ses listes d'étudiants au point de recensement.

Le ton des sirènes des alarmes incendie et intrusion sont très semblables.

Certains collègues n'ont pas lu le courrier électronique qui concernait le déroulement de l'exercice et étaient un peu perdus lors de son déroulement.

Monsieur Hoyoux (EPI) a eu toutes les peines à entrer dans les bâtiments qui étaient en cours d'évacuation.

Des étudiants, qui étaient en retard, ont voulu entrer dans les bâtiments qui venaient d'être évacués. Une étudiante ERASMUS, qui ne s'exprime pas en français était un peu perdue.

Monsieur Mabilie

Il est important de laisser un(e) collègue au central téléphonique puisque les EPI doivent y faire leur compte rendu. Ce(tte) collègue doit également couper toute communication téléphonique afin de laisser la priorité aux appels des EPI.

## **Conclusions**

Monsieur Pirlot va veiller à ce que toutes les portes d'entrée soient ouvertes.

La centrale connaît toujours quelques défauts :

1. les exutoires de l'archi
2. la connexion à la deuxième centrale d'alarme qui concerne la détection au 2ème étage du bâtiment du secrétariat.

Georges Mabilie,  
le 8 novembre 2011